

BAB II PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program Yang Dilaksanakan

Program kerja PKPM diimplementasikan di desa Trimulyo, kecamatan Tanjung Bintang, Lampung Selatan. Merujuk kepada area PKPM, judul yang diusung yakni “Peningkatan Produktivitas UMKM Keripik Singkong Dengan Pengelolaan Berbasis Teknologi Di Desa Trimulyo, Kecamatan Tanjung Bintang, Kabupaten Lampung Selatan”. Maka dari itu beberapa program kerja yang direncanakan dan diimplementasikan merupakan program kerja yang menggunakan pendekatan edukatif kepada masyarakat. Pendekatan edukatif yang dilaksanakan diharapkan dapat mengedukasi masyarakat dengan efektif dan efisien sehingga tujuan dari Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat ini dapat berjalan dengan lancar. Adapun program yang dilaksanakan yaitu sebagai berikut :

No	Program Kerja	Deskripsi
1	Pembuatan desain logo keripik singkong	Pembuatan desain logo untuk meningkatkan kualitas kemasan produk UMKM keripik singkong .
2	Upacara HUT RI ke-77 di Desa trimulyo dan lomba HUT RI yg ke 77	Kegiatan ini bertujuan untuk memperingati ulang tahun republik indonesia yang ke-77 tahun, dan juga memeriahkan lomba-lomba yang diadakan oleh desa Trimulyo dan dibantu Mahasiswa/PKPM IIB Darmajaya.
3	Melakukan kegiatan sosialisasi di SD 1 Trimulyo	kegiatan ini dilakukan untuk pendampingan belajar dan sosialisasi anak yang bertema “Bahaya Gadget Bagi Kesehatan”.
4	Melakukan kegiatan posyandu secara rutin	Posyandu bertujuan untuk meningkatkan peran serta menunjang tercapainya masyarakat sehat sejahtera.
5	Mengikuti kegiatan parenting di Desa Trimulyo	parenting bertujuan sebagai wadah untuk mengembalikan kesadaran dan semua pihak dalam menciptakan pendidikan ramah anak, yaitu pendidikan yang memperhatikan segala hak hak dengan baik.
6	Pemasangan plang	pemasangan plang bertujuan untuk memberikan

	jalan	informasi kepada masyarakat dan pengguna jalan lainnya yang ingin mencari lokasi atau jalan tertentu di Desa Trimulyo.
--	-------	--

2.2 Waktu Kegiatan

Waktu kegiatan PKPM dilaksanakan selama 1 (satu) bulan yaitu dari tanggal 08 Agustus sampai 08 September 2022, adapun rincian waktu yang saya lakukan selama kegiatan :

TANGGAL KEGIATAN	KEGIATAN
08 Agustus 2022	Pelepasan dari pihak kampus IIB Darmajaya
09 Agustus 2022	Penyambutan dari pihak desa
10 Agustus 2022	Posyandu ibu hamil posyandu harapan bunda
11 Agustus 2022	Posyandu bayi dan balita posyandu harapan bunda
12 Agustus 2022	Posyandu bayi dan balita “Jambu” serta sosialisasi stanting di Balai Desa
13 Agustus 2022	Posyandu bayi dan balita Paud ceria 2 Tanjung Sari
14 Agustus 2022	Pembentukan panitia HUT RI di balai desa
15 Agustus 2022	Pembentukan panitia HUT RI di dusun Tanjung Sari
16 Agustus 2022	Posyandu balita di paud ceria 2 dan pendataan bantuan BPNT
17 Agustus 2022	Upacara HUT RI dan perlombaan
18 Agustus 2022	Panitia perlombaan di dusun tanjung sari
19 Agustus 2022	Panitia perlombaan di dusun Tanjung Sari
20 Agustus 2022	Panitia perlombaan di dusun Tanjung Sari
21 Agustus 2022	Panitia perlombaandi dusun Tanjung Sari
22 Agustus 2022	Panitia perlombaan di dusun Tanjung Sari
23 Agustus 2022	Sosialisasi Donor Darah
24 Agustus 2022	Pelaksanaan Donor Darah

25 Agustus 2022	Pembuatan logo, Banner UMKM dan proses produksi
26 Agustus 2022	Pembuatan logo, Banner UMKM dan proses produksi
27 Agustus 2022	Pembuatan logo, Banner UMKM dan proses produksi
28 Agustus 2022	
29 Agustus 2022	Kunjungan potensi desa
30 Agustus 2022	Sosialisasi “Bahaya Penggunaan Gadget” di SD N 1 Trimulyo
31 Agustus 2022	
1 September 2022	Sosialisasi perenting, posyandu lansia dan pelaksanaan vaksin dosis 3
2 September 2022	Pembuatan Branding UMKM
3 September 2022	Pembuatan Branding UMKM
4 September 2022	Pembuatan Branding UMKM
5 September 2022	Pembuatan Branding UMKM
6 September 2022	Pemasangan Plang Jalan
7 September 2022	Perpisahan dengan masyarakat
8 September 2022	Penjemputan mahasiswa PKPM dari pihak kampus

2.3 Hasil Kegiatan Dan Dokumentasi

Hasil kegiatan yang telah dilakukan selama Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Trimulyo diantaranya :

2.3.1 Pembuatan Logo UMKM Keripik Singkong

Logo merupakan simbol penguat produk bagi konsumen. Penggunaan sebuah logo pada produk akan membantu para konsumen untuk mengingat produk kita dengan mudah dan bisa menjadi pembeda dengan produk pesaing, tetapi banyak UMKM yang belum memiliki logo sebagai identitas atau simbol dari usaha miliknya.



Gambar 1.1 penyerahan logo kepada Pemilik UMKM

2.3.2 Pembuatan logo menggunakan aplikasi canva

Canva adalah aplikasi desain grafis yang ramah untuk siapapun. Oleh karena itu, tidak perlu khawatir jika belum mengerti cara menggunakannya sama sekali. Membuat konten visual menggunakan Canva dapat dikatakan sangat mudah, karena sudah banyak template yang disediakan.



Gambar 1.2 pembuatan logo menggunakan aplikasi canva

2.3.3 Melakukan Sosialisasi di SD 1 Trimulyo

Melakukan sosialisasi dan pendampingan belajar kepada siswa/siswi SD 1 Trimulyo. Dengan tema “Bahaya Gadget Bagi Kesehatan”, dengan dimaksudkan bahwa seberapa bahaya kecanduan gadget. Tema tersebut diharapkan anak-anak untuk tidak menggunakan gadget dengan sembarangan karena selain berdampak

bagi kesehatan fisik, kecanduan gadget juga bisa mengganggu kesehatan mental pada anak dan membuat anak sulit untuk fokus.



Gambar 1.3 Sosialisasi Belajar Di SD N 1 Trimulyo

2.3.3 Mengikuti Kegiatan Parenting Di Desa Trimulyo

Parenting adalah pola asuh orang tua terhadap anak. Tujuan diselenggarakannya sosialisasi Parenting ini yaitu, untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan orang tua dalam melaksanakan pengasuhan dan pendidikan anak di dalam lingkungan keluarga dengan dasar-dasar karakter yang baik. Parenting dilakukan di TK Permata Bunda dengan dihadiri oleh warga desa trimulyo



Gambar 1.4 Kegiatan Parenting di Desa Trimulyo

2.3.4 Mengikuti Kegiatan Posyandu Rutin

Kegiatan Posyandu merupakan kegiatan rutin bulanan yang dilakukan secara rutin di Desa Trimulyo untuk meningkatkan peran, serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan dan KB agar tercapai masyarakat sehat sejahtera.



Gambar 1.5 Kegiatan Posyandu Rutin

2.3.5 Pembuatan dan Pemasangan Plang Jalan di Desa Trimulyo

Tujuan dari adanya pembuatan papan nama atau plang jalan adalah untuk memberikan informasi kepada masyarakat dan pengguna jalan lainnya yang ingin mencari lokasi atau jalan tertentu di Desa Trimulyo.



Gambar 1.6 Pembuatan Plang Jalan

2.4 Dampak Kegiatan

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini memiliki program kerja utama yaitu peningkatan UMKM yang mana berdampak bagi pelaku UMKM dan masyarakat sekitar Desa Trimulyo Kecamatan Tanjung Bintang Kabupaten Lampung Selatan, dengan adanya kegiatan PKPM ini yang diselenggarakan kampus IIB Darmajaya, masyarakat kini lebih sadar akan mengoptimalkan UMKM dan juga mampu mengenal sebuah teknologi dalam media pemasaran yang berdampak positif bagi pelaku industry UMKM tersebut.

Dampak lain juga dirasakan oleh masyarakat sekitar dengan adanya program kerja pendukung PKPM ini diantaranya :

- a. Proses pembelajaran yang dilakukan di SD 1 Trimulyo berjalan dengan baik dan lancar karena mendapatkan bantuan dan support oleh mahasiswa PKPM
- b. Penyelenggaran posyandu di Desa Trimulyo dilakukan untuk bertujuan meningkatkan peran serta masyarakat untuk mengembangkan kegiatan kesehatan dan tercapainya masyarakat sehat dan sejahtera.
- c. Dengan memberikan pelatihan pembukuan digital, pemilik UMKM mendapatkan gambaran yang jelas terhadap bagaimana berlangsungnya perusahaan yang dikelola, karena pembukuan lebih jelas dan optimal.
- d. Dengan adanya pemasangan plang jalan yang dilakukan mahasiswa PKPM berdampak baik terhadap masyarakat di Desa Trimulyo, karena dengan adanya plang jalan atau papan nama jalan dapat memudahkan masyarakat ataupun warga asing dalam mencari lokasi atau jalan tertentu di Desa Trimulyo.
- e. Selama kegiatan PKPM ini berlangsung dampak yang dirasakan mahasiswa yaitu, bias terjun langsung ditengah tengah masyarakat

sekitar untuk dapat bersosialisasi dengan baik dan membantu masyarakat sekitar serta belajar banyak hal yang mungkin tidak bisa didapatkan dibangu kuliah.

- f. Dampak lain juga yang dirasakan kampus IIB Darmajaya yaitu dengan adanya pelaksanaan PKPM ini mampu mengenalkan nama baik kampus Darmajaya kepada masyarakat, dan juga menjalankan Tri Darma Perguruan Tinggi.